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Kommende Termine
08. Juni Master Thesis Talk Diskrete
11. Juni Kochabend

Protokoll der FSR-Sitzung vom 02. Juni 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:09 Uhr

Anwesende: Laurits Blank (ab 18:18 Uhr), Martin Böhm, Marielena Borges, Lo-
renzo Conti, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon, Patrick Haase,
Thomas Häßel, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Elbrus Mayer (ab
18:30) Benjamin „Benni“ Nettesheim, Anna Pape (ab 18:27 Uhr), Ju-
lia Rötten, Paul Schmitt, Janna Schmidt, Rebecca Siebert, Lilian „Lili“
Witters, Zbigniew Wojciechowski (ab 18:21), Magdalina „Magda“ von
Wunsch

Sitzungsleitung: Thomas Häßel

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:19)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Die
Protokolle vom 03. März sowie vom 14., 19. und 28. April werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:19-18:33)

KKKK+X-Gespräch Janna berichtet, dass sie und Julia am Montag beim KKKK+X-Gespräch (Kie-
sel, Kaenders, Kasprowski, Krapf) waren. Neuer Plan ist, dass es nächstes Semester einen ge-
meinsamen Übungszettel von RAT (Rechnen und Argumentationstechniken) und GdM (Grund-
züge der Mathematik) gibt und in den Übungen viel geübt werden soll. Frau Kiesel übernimmt
die RAT und Frau Krapf die Übungsaufgaben und wir sind zuversichtlich, dass die beiden für
eine geringere Arbeitsbelastung sorgen. Janna überträgt Julia die Aufgabe, das ab dem nächsten
Semester weiter zu verfolgen. Kaenders hat sich außerdem an die Leute gewandt, die potentiell
darin verwickelt sind, AnaVer (Analysis in mehreren Veränderlichen) wieder möglich zu machen,
aber noch keine Antwort bekommen. Janna und Julia bleiben am Ball.

FSV Laurits berichtet, dass letzten Freitag eine FSV-Sitzung stattgefunden hat. Die Präsenz-KoMa
im Sommer wurde abgesagt. S. FSV-Protokoll. Die FSV wird mit der Neugestaltung der Kom-
munikationsmedien beauftragt.

FK Benni berichtet von der FK. S. FID 934.

Erstis Simon berichtet aus dem Erstireferat: Aufgaben für die Erstizeitung wurden verteilt. Danke an
Tim Racs und Felix Blanke für die GIT-Einführung als Unterstützung.

Kultur Julia berichtet, dass die neue Kulturserie auf Instagram gestartet hat. S. auch TOP 4.
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SRB Julia berichtet, dass ein SRB stattgfuenden hat. Wir waren ca. 20-30 Leute und nicht nur
Fachschaftlierende, es war also ganz gut besucht.

Evaluationen Julia berichtet, dass die Evaluationen begonnen haben. Bitte füllt diese aus und erinnert
auch die Profs daran, Vorlesungszeit dafür freizugeben.

Klopapier Julia berichtet, dass das Juni-Klopapier verschickt wurde

Headset Julia berichtet, dass ein Headset zurückgegeben wurde.

Befragung Julia berichtet, dass die Befragungsergebnisse der allgemeinen Studierendenbefragung
raus sind. Es haben nur 51 Mathematiker*innen teilgenommen, darum veröffentlichen wir es
nur im Online-Glaskasten.

PA Julia berichtet für Laura Khaze und Fabien Nießen aus dem PA.

Offener Brief Julia berichtet: Wir haben eine E-Mail an den Vorstand bekommen mit einem offenen
Brief von einem Jurastudenten aus Köln, der mit Fachschaften aus ganz Deutschland einen
Brief geschrieben hat, den wir bis Montag (vorgestern) hätten unterschreiben können. Es ging
darin darum, Präsenzlehre so schnell und so sicher wie möglich umzusetzen. Da der Vorstand
so etwas nicht alleine entscheiden wollte, haben wir nicht unterschrieben.

TOP 2: Veranstaltungen (18:33-18:42)

Kochabend Nächsten Freitag ist ein Kochabend um 18:30. Rezepte wurden verfasst. Vorköche kön-
nen sich beim Veranstaltungsreferat melden.

Sommerfest Es gibt eine Startuhrzeit für das Sommerfest: Um 18 c.t. geht es am 25. Juni los.

Master Am 08. Juni gibt es einen Master Thesis Talk in Diskrete, am 13. Juli einen in Stochastik.
Ein Jackboxabend am 17. Juni wird gerade geplant, Start: 21 Uhr.

Ankündigungen Wie immer (Newsletter, Instagram usw.). Janna bittet darum, ihr oder Anne-Sophie
frühzeitig die Veranstaltungsinfos für die Website zukommen zu lassen. Wir verteilen Ankündi-
gungen für die Vorlesungen.

Vorlesung FSler Vorlesung FSler*in
Erstis Simon Unendlichkeit Janna
LGO Benni GeoTopo Paul
GdM (Tim Sellenthin)

TOP 3: Umfrage Prüfungsformate (18:42-18:53)
Simon und Martin haben eine Umfrage zu Prüfungsformaten gebaut. Laurits berichtet: In der Umfrage
geht es darum, die Studierenden zu befragen, wie die Prüfungen geklappt haben. Das soll dann ggf.
in den PA getragen werden, um darauf basierend Konsequenzen zu planen.
Wir wollen möglichst bald möglichst viel Rücklauf. Daher fluten wir alle Kanäle: Discord, Newsletter,
Vorlesungsankündigungen, WhatsApp-Gruppen. Man könnte das BaMa fragen, ob wir deren Verteiler
dafür nutzen können. Vielleicht nicht Newsletter gleichzeitig mit BaMa-Mail, sondern ein bisschen
Zeit nach dem ersten Spammen später als Erinnerung. Laurits kümmert sich um die inoffiziellen
Kommunikationsmedien, also Discord, WhatsApp usw. Thomas schreibt eine Mail ans BaMa. Die
Umfrage soll zwei Wochen lang laufen. Am 09. Juni kümmern wir uns um Erinnerungen.
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TOP 4: Kulturreferat (18:53-18:58)
Das Kulturreferat hat eine Liste von Sachen erstellt mit Sachen für die Kulturkategorie bei Instagram
„Mitmachen“, die wir potentiell über Instagram als Kulturtipps teilen. Wenn es gegen Sachen davon
Widerrede gibt, werden diese gestrichen. Die Liste ist in Dokumente geteilt, bis nächste Woche kann
man sich angucken, ob es zu Punkten Widerrede gibt. Danke an das Kulturreferat für die Mühe!

TOP 5: Sonstiges (18:36-19:09)

Nominierung Demnächst wird der Landeslehrpreis vergeben und evtl. werden auf der EPG Vorschlä-
ge gesammelt. Wer landeslehrpreiswürdige Dozierende kennt, möge sie an Antonia Ellerbrock
weitergeben.

FS-Tag Am 12. Juni findet ein Fachschaftstag auf Discord statt. Wenn ihr Zeit habt, kommt gerne
vorbei.

Ball Janna berichtet, dass Yannik Börgener im Namen des NatFak-Kommitees angekündigt hat, einen
Ball mit mehreren Fachschaften auf die Beine zu stellen, und fragt, ob wir mitmachen wollen.
Vorteil: Günstiger, es gibt Essen. Nachteil: Genug Platz für alle Fachschaften? Wir laden die
NatFak-Menschen dazu ein, demnächst mal bei einer FSR-Sitzung vorbeizukommen und uns
mehr zu erzählen.

Erstizeitung Lili bittet darum, dass man Elisabeth Reinermann oder ihr schreibt, wenn die Bilder in
der Erstizeitung im Impressum wieder genutzt werden dürfen.

Impfungen Anna fragt, ob Impfungen durch den Betriebsarzt für SHKs vorgesehen sind. Wirklich
wissen tut es niemand.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häßel Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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